

Homenaje a Andy Castro y “Corazón Mantuano”

Category: Mantua

Published: Thursday, 31 January 2019 11:00

Hits: 17845



Andy Castro, director de la agrupación musical, “Corazón Mantuano”, recibió el homenaje de su pueblo. Nacido en Santa María, en el litoral del territorio, Andy transitó por importantes agrupaciones nacionales como músico arreglista y compositor.



Muy emocionado- nos dice Andy- por este reconocimiento de mi pueblo,

Homenaje a Andy Castro y “Corazón Mantuano”

Category: Mantua

Published: Thursday, 31 January 2019 11:00

Hits: 17845

al que nunca olvido y al que dedico todas mis canciones”.

Pero nunca olvidó las raíces que lo atan a Mantua, lugar de origen e inspiración personal a la que suma el nombre de su agrupación.

“Corazón Mantuano porque de aquí soy, y todo lo que creo lleva el sello de Mantua”.



El homenaje se extendió a la agrupación, “Sol del Valle”, dirigida por el cantante y compositor, Alfredo Victorero y al septeto “Maravilla”, por sus aportes a la música tradicional en el territorio y el acompañamiento a quienes rescatan la historia de la localidad.